

Kontan Rabu, 21 September 2016



PT SEJAHTERARAYA ANUGRAHJAYA Tbk.
("Perseroan")

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT Sejahteraya Anugrahjaya Tbk. ("Perseroan") dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/ Tanggal : Kamis, 13 Oktober 2016
Jam : 10.00 WIB - 11.00 WIB
Tempat : Mayapada Hospital Jakarta Selatan Lantai 10,
Jl. Lebak Bulus 1 Kav. 29, Cilandak – Jakarta Selatan.

Dengan agenda sebagai berikut:

Agenda RUPSLB:

Persetujuan kompensasi tagihan PT Surya Cipta Inti Cemerlang ("SCIC") kepada Perseroan sebesar Rp 187.000.000.000 (seratus delapan puluh tujuh miliar Rupiah) atas kewajiban penyeteroran harga saham yang diambil SCIC pada Penawaran Umum Terbatas II Perseroan dan memberikan wewenang kepada direksi Perseroan untuk melaksanakan semua hal-hal yang berkaitan dengan kompensasi tersebut termasuk tetapi tidak terbatas menentukan syarat, ketentuan dan nilai kompensasi.

Penjelasan:

Sehubungan dengan pemenuhan ketentuan Pasal 35 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, persetujuan RUPSLB diperlukan bagi SCIC untuk dapat menggunakan hak tagihnya tersebut kepada Perseroan sebagai kompensasi atas kewajiban penyeteroran harga saham yang diambil oleh SCIC pada Penawaran Umum Terbatas II Perseroan.

Catatan:

1. Pengumuman penyelenggaraan RUPSLB telah disampaikan oleh Perseroan melalui surat kabar Kontan, situs web Bursa Efek Indonesia dan Situs Web Perseroan tanggal 6 September 2016.
2. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham. Iklan pemanggilan ini merupakan undangan resmi dari Perseroan.
3. Pemegang Saham Perseroan yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPSLB adalah:
 - Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan kedalam penitipan kolektif, adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Selasa, tanggal 20 September 2016, pukul 16.00 WIB.
 - Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang diterbitkan KSEI pada penutupan perdagangan saham pada tanggal 20 September 2016.
4. a. Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah seperti ditentukan oleh Direksi Perseroan, dengan ketentuan: para anggota Dewan Komisaris, Direksi dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam RUPSLB. Namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
b. Pemegang Saham atau kuasanya yang menghadiri RUPSLB, diminta untuk menyerahkan salinan Kartu Tanda Penduduk/ Passport yang masih berlaku, sedangkan pemegang saham berbentuk badan hukum wajib menyerahkan salinan anggaran dasar dan perubahannya serta akta pengangkatan anggota Dewan Komisaris dan Direksi yang terakhir
c. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di PT Ficomindo Buana Registrar, Mayapada Tower Lt. 10 Suite 02B, Jl. Jendral Sudirman Kav 28, Jakarta 12920.
d. Formulir surat kuasa asli untuk RUPSLB harus sudah diterima oleh Corporate Secretary Perseroan di alamat yang dicantumkan pada butir 4b di atas selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum RUPSLB pukul 16.00 WIB.
5. Bahan mata acara RUPSLB dapat diakses melalui website Perseroan (www.mayapadahospital.com) sejak tanggal pemanggilan RUPSLB sampai dengan RUPSLB diselenggarakan dan tersedia di tempat diselenggarakan RUPSLB pada tanggal RUPSLB diselenggarakan.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan demi tertibnya RUPSLB, para Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk berada di tempat RUPSLB 30 menit sebelum RUPSLB di mulai.

Tangerang, 21 September 2016
PT SEJAHTERARAYA ANUGRAHJAYA Tbk
Direksi Perseroan